

**ABO** 

Sport Meiterer Lokalsport Kids der SV Böblingen feiern einige Erfolge beim Dhammika-Cup

Karate

## Kids der SV Böblingen feiern einige Erfolge beim Dhammika-Cup

red 28.11.2022 - 09:48 Uhr

Die Karateka der SV Böblingen haben in den Disziplinen Kata und Kumite am Dhammika-Cup in Beilstein teilgenommen. Die Ergebnisse können sich teilweise sehen lassen.

Beim internationalen Dhammika-Cup in <u>Beilstein</u> zeigte <u>Karate</u>ka Kevin Lian von der SV Böblingen die mit Abstand sauberste und dynamischste Kata. Das wurde belohnt mit dem ersten Platz bei den Mini-Kids. Vereinskamerad Kevin Lian merkte man bei seinem ersten Turnier die Nervosität an, er wurde Fünfter.

Thea Pfaffl zeigte bei den Kindern zweimal die Kata Heian Shodan und war mit ihrem vierten Gesamtrang zufrieden. Schließlich war ihr Start gar nicht sicher gewesen, denn sie hatte ihre Sporttasche zu Hause vergessen, die von der Mama nachgeholt werden musste. Paul Jivcu Silva und Matteo Kugelmann wurden mit der Heian Godan Poolsieger. In der zweiten Runde schwenkten sie auf Heian Yondan um. Paul Jivcu Silva überzeugte damit die Kampfrichter und wurde Erster. Matteo Kugelmann belegte den dritten Platz.

## Unsere Empfehlung für Sie



Karate bei der SV Böblingen

## Gleich 67 bestandene Gürtelprüfungen auf einmal

Bei den Schülern starteten gleich fünf Böblinger Mädchen mit Empi und Jion. Antonia Pfaffl ergatterte Rang drei, direkt gefolgt von der viertplatzierten Melanie Jivcu Silva. Außerdem dabei waren Aida und Nuria Grouves sowie Anita Rau. Leon Schmidt wurde bei den Jungs mit denselben Katas Fünfter.

SVB-Jugendtrainerin Chiara Kugelmann absolvierte bei den Juniorinnen ihr erstes großes Turnier, etwas nervös, aber auch voller Vorfreude. Nach zwei Runden kam sie ins Stechen um die Goldmedaille. Von Kanku Sho waren die Kampfrichter dort nicht so begeistert, sodass Rang eins nach Portugal ging. "Wir sind mit diesen tollen Erfolgen sehr zufrieden und sehen uns in unserer Arbeit mit den Kids bestätigt", bilanzierten die Trainer Florin Stierle und Thomas Kühn.

## Zwei Böblinger werden über die Trostrunde Dritter

Im Kumite waren nur zwei Böblinger Teilnehmer gemeldet. Artem Parkhomenko hatte bei den Schülern mit ordentlichen Größenunterschieden bei seinen Gegnern zu kämpfen. Nach einem 8:0 im ersten Duell verlor er das zweite Sekunden vor Schluss, holte sich dafür jedoch in der Trostrunde mit drei weiteren Siegen den dritten Platz. Mika Geldner kam bis zum Kampf um den Finaleinzug. Sein Rivale punktete zwei Sekunden vor dem Ende mit einem Fußtritt – zu spät, um noch eine Wende herbeizuführen. Dafür wurde auch dieser SVB-Athlet über die Trostrunde Dritter.

1 von 2

https://www.krzbb.de/inhalt.karate-kids-der-sv-boeblingen-feiern-eini...

Karate: Kids der SV Böblingen feiern einige Erfolge beim Dhammik...

 Impressum & Kontakt
 Datenschutzerklärung
 Datenschutz-Einstellungen
 Service
 Anzeigen
 AGB
 Abonnement kündigen

 Mediadaten
 © krzbb.de

2 von 2